

216
934732

C. Sabat Escrivá Uruguay

Santiago, 5 de Diciembre de 1957.

Mi querido poeta:

Aquí me tienes ya de regreso en el hogar. Contenta por un lado: los hijos, los nietos (porque nació una Matilde Carolina, muy linda), la primavera, la vida de protección; por otro, las pequeñas molestias domésticas, la organización de una casa que queda en manos ajenas (por suerte ni vi a los paronistas, sino al señor que hizo el contrato), "limpiando" todo. Una cantidad de entrevistas, audiciones, etc. Antes que me vaya a olvidar: da mis más rendidas gracias al profesor Viscarra por su hermosa y significativa audición. Misma será retransmitida por una radio chilena y más adelante lo seré por otras; muy importantes ambias. No sé su dirección, por eso no le escribe, pero vigílame el embajador que escoge en tí para los agradecimientos. Me ha emocionado muchísimo y espero poderlo hacer algún día, personalmente. Y a tí, "gracias por el envío". En una entrevista que salió hoy a página entera en el "Breilla" hago alusión a los uruguayos y a la audición.

¿Por qué no me has escrito? Me mandaste una emisora muy agradable que llegó hasta la casa. La orienté como pude y le dije qué dispusiera de mi nombre para recomendarla en cualquier momento. ¿Te ha escrito? Me da la impresión que por el momento le va a ser difícil enfrentarse ante la quiebra de lo económico de este país. Es una cosa increíble cómo van los asuntos en esta pobre faja de tierra. Parece que surgen dificultades para todo y por todo. Pueda ser que a la pobreza le vaya bien, pero llegó en una época poco afortunada: antes de las vacaciones. Me dio la alegría de saber "que piensas venir". Imagino que vendrás a nuestra casa y lo estamos deseando. Ya sabes que es cuestión de buena voluntad, pero nos tienes siempre en las condiciones de verdaderos hermanos del alma. Escríbeme y cuéntame tus proyectos. Puedes emprender viaje cuando quieras. Sibila parte de vacaciones el 1º de Enero y estaré en el sur dos meses. Eso me aliviará de muchas problemas y tú serás un encanto para nosotros. Ojalá sepa algo más concreto de tí, porque te he escrito muchas cartas y tarjetas sin recibir contestación.

Recién empiezo a readaptarme, a acostumbrarme, a centrarme aquí. No es fácil. Rosa me dejó. Dice que por dos meses. Tengo la impresión de que me la "envenenaron" con la plata. ¿Será que quiere descansar? Ojalá vuelva. Ella era un alivio enorme para mí, pero me recibió mal. Ahora camina más o menos y espero que sea cierto que regresará consigo. Esto es lo que más me ha complicado. Mientras no resuelva mi organización hogareña no andaré tranquila. Por eso ni te había escrito y es la primera carta.

Todos están muy bien y desean verte. ¿Es posible que hayas dejado tres años así sin pisar tu segunda patria?

Da nuestro recuerdo a Tula y a Sol. Tú, no seas ingrato y escribe pronto. Una vez tomados los contactos, haremos proyectos, pero debes venirte por un tiempo largo. A lo menos un par de meses. Te hará bien y te cuidaremos mucho. Te abraza y te quiere mucho.

Matilde,

Ya te contaré las experiencias interesantes que refogimos del viaje. Por suerte mi salud ha mejorado notablemente y espero seguir viviendo en buenas condiciones.

**[Carta] 1957 diciembre 5, Santiago [a] Mi querido poeta
[Carlos Sabat] [manuscrito] Matilde [Ladrón de Guevara].**

Libros y documentos

AUTORÍA

Ladrón de Guevara, Matilde, 1910-2009

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] 1957 diciembre 5, Santiago [a] Mi querido poeta [Carlos Sabat] [manuscrito] Matilde [Ladrón de Guevara]. 1 hoja ; 33 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)